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Mujer de 61 años falleció tras ser 
atropellada por un bus en Copiapó 
tracen1a. La víctima del trágico atropello es una mujer de nacionalidad boliviana, quién cruzaba 

Roció Santibañez 
cranicacadiarioatacamad 

a mañana de este lunes, 

[L iosricamene a las 

109:00 hrs, se registró un 
trágico atropello que involucró 
a una mujer en el sector de 
Avenida el Chañar con Anda- 

collo, quién por causas que se 
investigan, fue alcanzada por 
un bus que transportaba per- 
sonal, porlocual terminó falle- 
ciendo en el lugar. 

A raíz del hecho personal 
policial dela Subcomisaria Pe- 
dro León Gallo se trasladó has- 

ta el sitio del suceso y una vez 
enel lugar, entrevistaron a un 
hombre identificado con las 

inicialesJ.L.M.L, de 67 años y 

nacionalidad chilena, quien 

manifestó que la peatona falle- 
cidaefectuabael cruce aparen- 
temente en una zonano habili- 

tada para ello. 
Porlomismo, comenta que 

no visualizó al peatón mientras 
conducía el bus de transporte 
de pasajeros, el cual circulaba 
en dirección al poniente efec- 
tuando su viraje hacia el sur, 
"momento en donde realiza el 

fatal atropello. Respecto a la 
documentación del imputado, 

estaseencontraba al día, tanto 
la personal comola del vehícu- 
lo. 

La fiscal (s), Paulina Rodrí- 

guez, se constituyó en el lugar. 

del accidente para dirigir el tra- 
bajo investigativo que lleve a 
esclarecer las causas del he- 

cho, señalando que “la fiscalía 
ha tomado conocimiento de 

unaccidente ocurrido hoy en 
donde participó un bus de 
transporte de personal y la víc- 
tima, queresultó ser unaseño- 
ra extranjera de 6l años quié 
lamentablemente resultó falle- 
cida a raíz del impacto del 

bus”. 

La fiscal (s) ordenó la con- 

currencia de personal de la 
SIAT de Carabineros para tra- 
bajar en el lugar en que el 

  

      

por la zona donde ocurrieron los hechos. Vecinos y comunidad boliviana protestaron. 

  

FOTOS-IGNACIO VILLARROEL     
LAFISCAL (S), PAULINA RODRÍGUEZ, SE CONSTITUYÓ EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE PARA DIRIGIR EL TRABAJO INVESTIGATIVO QUE LLEVE A ESCLARECER LAS CAUSAS DEL HECHO. 

vehículo impactó ala víctima, 
comentando que “la Fiscalía 
tomó conocimiento del acci- 

dente y ordenó la concurren- 
cia de personal especializado 
de Carabineros, además del 
Servicio Médico Legal, paraco- 
menzar con el trabajo investi- 
gativo que lleve a determinarla 
causa basal del atropello”. 

Agregando que, volunta- 
rios de Bomberos colaboraron 

enel procedimiento, dado que 
el cuerpo de la víctima quedó 
debajo dela carrocería del bus. 

Respecto del conductor de la 

máquina, lafiscal informó que 
fuetraslado hasta el servicio de 

urgencia del Hospital Regional 
para realizar los exámenes de 
rigor y verificar su estado al 
momento de la conducción ala 
hora del accidente. 

La fiscal (s) añadió que “el 

hecho está en investigación, 

para ello está trabajando per- 

“La fiscalía ha toma- 
do conocimiento de 
un accidente ocurri- 
do hoy en donde par- 
ticipó un bus de 
transporte de perso- 
nal y la víctima, que 
resultó ser una seño- 
ra extranjera de 61 
años quién lamenta- 
blemente resultó fa- 
llecida a raíz del im- 
pacto del bus” 

Paulina Rodríguez 
scal(s) 

sonal de la SIAT. Por lo tanto, 

no podemos dar más antece- 
dentes hasta ahora, ellos son 
quienes determinaránla causa 
basal del accidente”. 

Silvia Delgado, dirigente 
del campamento Andacollo, se 

“Un caballero que yo 
nO Conozco, gritaba y 
le decía al chofer “ivas 

ar, túno paras- 
te!”, le decía, “¡túno 
paraste, te tocamos, 
tesilbamos, te golpea- 
mosla lata y no paras- 
te!”Y el hombre no 
contestaba, solamen- 
te escuchaba ya que 
estaban Carabineros, 

y Bomberos cuando 
legué”” 

Silvia Delgado 
dirigente del campamento 

Andacollo 

hizo presente en el lugar al en- 
terarse de lo ocurrido, y al le- 
gar indica que “un caballero 
queyo no conozco, gritaba y le 
decía al chofer “ivasa pagar, tú 
no paraste!”, le decía, “¡tú no 
paraste, te tocamos, te silba- 

  

DAYANAMUÑÓZ 

  

TRAS EL ATROPELLO SE PROVOCARON PROTESTAS EN EL LUGAR. 

mos, te golpeamos la lata y no 

paraste!”. Y el hombre no con- 
testaba, solamente escuchaba 
ya que estaban Carabineros, y 
Bomberos cuando llegué”. 

Delgado explica quese han 
ocurrido diversos accidentes 

en esas avenidas, como atrope- 
llosa estudiantes, a personas 
mayores y animales, por lo 
mismo, comenta que “en vista 

de esas situaciones, nosotros 
como dirigentes del sectoralto, 
en varias reuniones que tuvi- 
'mos con autoridades regiona- 
les, pedimos que se instale un 
semáforo en esa avenida, por- 
que es dealto tránsito, existe 
mucho tráfico yasea de subida 
o de bajada. Pero lo urgente y 
lo necesario en esa esquina es 
un semáforo”.
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horas ocurrieron años tenía la mujer 
los hechos. que falleció tras ser atropellada. 

  

(viene dela página anterior) 
La dirigente del campa- UN y 

mento también remarcó los 

minutos de tensión que los 
vecinos vivieron, ya que pen- 
saban que se trataba de una 
persona muy conocida en el 
sector, por lo que trató de in- 
vestigar por su cuenta las cá- 
maras de los negocios alter- 
nos, señalando que “los due- 
ños solamente podían dar in- 
formacióna Carabineros, por 
lo queno había forma de sa- 
ber quién era. Trate de comu- 
nicarme por todos lados para 
ubicar a la persona que su- 
puestamente pensábamos 
que era y finalmente la en- 
contramos bien”. 

Margarita Valenzuela, pre- 
sidenta dela junta de vecinos 
de La Araucana, manifestó 
que “estoy apenada, me da 
mucha impotencia empezar 
este día lunes con estas noti- 
cias que yo creo que nadie se 
la espera”. En ese sentido, 
agregó que “nosotros somos 
los que vivimos día tras día y 
sabíamos que algún día iba a 
pasar una desgracia, quizá a 
algún niño o niña que pasa al 
colegio, o aotra persona y esa 
es nuestra preocupación”. 

Por lo mismo, la presiden- 
ta de esta junta de vecinos 
agrega que “lo que nosotros 
ahora exigimos, es la instala- 
ción urgente de un semáforo, 
para que no ocurra otro acci- 
dente que deje más falleci- 
dos. Nosotros estamos pe- 
leando hace muchos años” y 
que “la labor de nosotros co- 
mo dirigentes siempre ha si- 
do velar por tener una mejor 
calidad de vida en nuestras 
poblaciones, pero a veces 
quedamos con las manos ata- 
das”. 

Por su parte, añadió que, 
durante el transcurso de la 
jornada logró establecer co- 
municación con diversas au- 
toridades regionales para 
buscar una solución en torno 
a esta situación y a la instala- 
ción de los semáforos, indi- 

cando que “espero que las co- 
sasse den lo más rápido posi- 
ble, no esperar que se pro- 
duzca otra muerte, porque 
también eso a nosotros nos 
afecta, es un ser humano”. 

Agrega de igual manera 
que “han ocurrido muchos 
choques, atropellos a veces 
deseres humanos o animales 
también, entonces, por todo 
eso uno también tiene que ve- 
lar, por los niños que van al 

  

VECINOS Y VECINAS DEL SECTOR REALIZARON UNA VELATÓN EN MEMORIA DE LA FALLECIDA, 

colegio, adultos mayores que 
andan ensilla de rueda o con 
muleta, por toda la gente del 
sector. Y esa ha sido siempre 
mi lucha, pero a veces en tra- 
gedias anteriores a uno no la 
han escuchado”. 

El alcalde Maglio Cicardi- 
ni Neyra, serefirió alo ocurri- 
do, señalando que es “muy la- 
mentable, porque hemos per- 
dido a una vecina de nuestra 
comuna, lo que deja eviden- 
cia no sólo un problema de 
seguridad vial sino también el 
abandono en que está el sec- 
tor alto de Copiapó. Desde 
2019 a 2023 la Junta de Veci 

nos La Araucana pidió me: 
das de seguridad en esta zo- 

  

na, las que no fueron respon- 
didas”. 

Además, mencionó que 
“hoy nos estamos haciendo 
cargo delas obras de mitiga- 
ción vial para este sector, por 
loquehe instruidoal director 
de Operaciones y al de Trán- 
sito que instalen reductores 
de velocidad en esta vía y ya 
estamos en conversaciones 

con la seremi de Transportes 
y Telecomunicaciones para 
ver la factibilidad de instalar 
semáforos y otra señalización 
en el sector, para resguardar 
la seguridad e integridad de 
nuestros vecinos y vecinas”. 

En torno ala situación, la 
dirigente del campamento 

   

Andacollo explica que se es- 
tán organizando comosector 
alto para hacer un plantón en 
memoria de la persona falle- 
cida, justo en el lugar donde 

ocurrió el accidente y tam: 
bién visibilizar las peticiones 
sobre la instalación de un se- 

máforo en la intersección y 
otros puntos críticos del sec- 
tor. 

Más tarde, al sector donde 
ocurrió la tragedia, llegaron 
personas de la comunidad 
boliviana en Copiapó, para 
manifestarse por el atropello 
dela mujer. Vecinos del lugar 
también realizaron velatón y 
se unieron a las protestas y 
manifestaciones.cg 

Mulet descartó lista 

  

parlamentaria 
única en comité 
político ampliado 
NACIONAL. Tras participar en el comité 
realizado en La Moneda, el candidato 
presidencial expresó su respaldo al 
mecanismo de primaria. 

. 

ras participar este lunes 
T= el comité político 

ampliado realizado en 
La Moneda, el candidato pre- 
sidencial dela Federación Re- 
gionalista — Verde — Social 
(Frevs), Jaime Mulet, expresó 
su respaldo al mecanismo de 
primaria para definir al aban- 
derado del oficialismo, pero 
fueenfático en rechazar la op- 
ción de una lista parlamenta- 
ria única. 

“He querido ser muy claro 
en señalar que no estamos 
disponibles para una sola lis- 
ta parlamentaria. Esa es una 
decisión que ya hemos toma- 
do y que, si bien se ha comu- 
nicado previamente, estimé 
necesario reiterarla formal- 
mente anteel ministro del In- 
terior y losrepresentantes de 
los partidos presentes”, indi- 
có Mulet a la salida del en- 
cuentro. 

El parlamentario apuntó 
que la definición delas candi- 
daturas al Congreso no debe 
responder a acuerdos entre 
cúpulas partidarias, sino re- 
fejar la diversidad de corrien- 
tes políticas del sector. 

“Los ciudadanos tienen 
derecho a ver en la papeleta 

AGENCIA UNO, 

á 
FUE ENFÁTICO EN RECHAZAR OPCIÓN DE LISTA PARLAMENTARIA ÚNICA. 

  

las distintas opciones que 
existen en nuestro mundo po- 
lítico, y no quedar supedita- 
dos a negociaciones que mu- 
chas veces terminan privile- 
giando a unos y marginando 
a Otros”, SOStuvo. 

Mulet criticó también la 
tendencia de ciertos partidos 
más pequeños a terminar su- 
bordinados alas fuerzas hege- 
mónicas del bloque oficialis- 
ta. 

“Hemos tenido experien- 
cias en negociaciones pasa- 
das en las que partidos con 
los que dialogamos terminan 
plegándose a los grandes, y 
eso no contribuye a ampliar 
la base electoral. Al contrario 
delo quese dice, iren dosllis- 
tasnosignifica necesariamen- 
te sacar menos parlamenta- 
rios”, afirmó. 

El diputado reiteró que su 
apuesta es avanzar hacia un 
modelo derepresentación de 
carácter regional, “donde los 
ciudadanos elijan a sus repre- 
sentantes y no los partidos 
desde Santiago”, y advirtió 
que no se subordinará a pre- 
misas que solo favorecen a 
“dos otres partidos mayorita- 
rios”.c3
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